

Tournée républicaine du directeur de cabinet du président de la République/Kango & Ntoun Brice Laccruche Alihanga fait taire les mauvaises langues



Moment d'échange entre Brice Laccruche Alihanga et un chef de village.



Le DCPR appelle les "anciens" à encadrer les jeunes.

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

A Kango et Ntoun, hier, le directeur de cabinet du chef de l'Etat s'est voulu rassurant quant à la santé du président Ali Bongo Ondimba. C'est fort de cela qu'il a appelé les populations de ces deux départements à rester unies et mobilisées derrière le numéro un gabonais.

LE directeur de cabinet du président de la République a poursuivi son périple dans la province de l'Estuaire, hier. Brice Laccruche Alihanga était dans les départements du Komo-Kango (Kango) et Komo-Mondah (Ntoun). Dans ces circonscriptions de la première province du Gabon, le messager du chef de l'Etat a été accueilli chaleureusement. Ce d'autant que, toutes les forces locales se sont données à fond pour que le séjour de leur illustre hôte soit agréable. A juger par la mobilisation, le dispositif mis en place, etc.

A Kango comme à Ntoun, le directeur de cabinet du président de la République s'est voulu de plus en plus rassurant sur la santé d'Ali Bongo Ondimba. En clair, il a signalé que sa présence dans ces départements était, entre autres, une occasion pour toucher du doigt et contredire les "fake news" qui pillulent sur les réseaux sociaux à propos notamment de l'état de santé du chef de l'Etat et, la posture actuelle du Premier ministre Julien Nkoghe Bekale. Sur le premier point, il a martelé que, "le président va bien. Il revient de loin". Et de garantir que "ceux qui pensaient qu'il n'est plus, lui, il assistera plutôt à leurs obsèques". Non sans indiquer que "l'AVC n'est pas une maladie".



Vue des officiels à Kango.



La cellule Ajev Kango prête à accueillir le DCPR.



Les femmes de Kango mobilisées pour accueillir leur hôte.

Pour ce qui est de la Primate qui pour le moment est occupée par un natif de l'Estuaire, Brice Laccruche Alihanga a laissé entendre qu'il n'en est rien de tout ce qui circule sur la toile. "Le Premier ministre n'a jamais été aussi fort qu'aujourd'hui. Ntoun, y a pas

match", s'est-il voulu rassurant. Par ailleurs, d'autres messages du chef de l'Etat ont été livrés aux populations venues nombreuses. Ali Bongo Ondimba entend sceller un nouveau contrat entre lui et ses compatriotes. C'est fort

de cela que son messager a invité les départements du Komo-Kango et du Komo-Mondah à cultiver l'union, la solidarité pour la cohésion et la transformation de leurs contrées particulièrement et du pays en général. Par contre, l'orateur a fustigé les divisions

qui, selon lui, existent au sein de la classe politique de ladite province. S'adressant aux plus anciens, il leur a demandé de se servir du respect que leur donnent les jeunes pour les encadrer. C'est en fin d'après-midi que le directeur de cabi-

net du chef de l'Etat et sa délégation ont rallié Libreville, la capitale. Notons à toutes fins utiles que les communes d'Owendo et Akanda devraient constituer les prochaines étapes de cette tournée républicaine initiée depuis quelques semaines déjà.